

04.07.2014

Klaipeda/Litauen: Freiluft-Saison eröffnet



Rechtzeitig zum kalendarischen Sommerauftakt fand in Klaipėda der erste Gottesdienst der Heilsarmee unter freiem Himmel statt. In unserem jungen Heilsarmee-Korps wird viel Neues ausprobiert und manche Experimente „am Puls der Zeit“ durchgeführt. So auch unser erster Gottesdienst am Meer unweit der Stadt. Diese Versammlungsform ist logistisch etwas aufwendiger, aber bedeutend reicher an Gemeinschaftserlebnis. Wir werden sie sicher noch einige Male während der wärmeren Jahreszeit praktizieren. Die Vorteile: frische Luft (wer in unserem Saal war, weiß, was gemeint ist), lockere Atmosphäre, ein gemeinsames Picknick sowie Zeit und Platz für sportliche Aktivitäten im Anschluss an die geistlichen Themen. Und dass einige Spaziergänger etwas von unserem Lobpreis mitbekommen, ist ja wirklich durchaus in unserem Sinne. Bitte beten Sie mit, dass der ein oder andere Erholungssuchende sich vielleicht uns anschließen möge.

Kapitänin Susanne Kettler-Riutkenen